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建議減少道路工程的影響 

 

隨着內地兩個月的暑假開啟，澳門入境旅客增漲迅猛。大部分旅客主要由拱

北口岸入境，給北區的交通帶來甚大壓力，特別是上下班高峰期間，友誼圓形地

作為澳門最重要的交通樞紐，每日車流如織，塞車問題相當嚴峻，許多私家車不

得不選擇繞路黑沙環新街或其他內街行駛。現時北區有多項道路工程施工，本就

屬於居民高密度區域，夏季又是季風高發季節，若遇到極端天氣，簡直是寸步難

行，給居民造成極度困擾。為此，本人提出幾點建議： 

1) 據市政署表示，現時工程已優先使用新型瀝青，具有較高的耐用性，相信有助

減少維修頻率。建議加強工程公司的獎罰機制，嚴格控制工程按時、按量、按

質完成，並適時檢討機制成效。 

2) 拓寬「道路工程統一平台」的適用對象範圍，例如開放部分功能予公眾查閱

及反映意見，讓居民了解最新工程進度。 

3) 雖然每項工程在施工前均有一系列的宣傳，但仍有不少居民表示資訊發放不

足，特別是公共交通工具臨時更改路線，希望有關部門注意。同時建議加強

在上下班高峰期間到擁擠區域進行交通疏導，預防大範圍擁堵。 

 


